

16. Landesdelegiertentag am 25./26.04.2022 in Karlsruhe

27.04.2022

Sitzungsmarathon am ersten Tag, Festakt mit Fachvortrag am Tag 2. Ein erster Kurzbericht.

Wir melden uns mit ersten Informationen nach dem erfolgreichen LDT 2022 am 25./26.04.2022 in Karlsruhe.

Erster Tag – Tag der Wahlen und Beschlüsse

Rund jeder sechste Delegierte nutzte die Möglichkeit, an diesem Landesdelegiertentag digital teilzunehmen. Besonders für die Veranstaltungsvorbereitung bedeutete dies einen sehr hohen Mehraufwand. Auch ein abendlicher Ausfall von Zoom konnte uns dabei nicht in die Knie zwingen

Nach den Geschäftsberichten zur zurückliegenden Amtszeit und dem Bericht der Kassenrevision beschlossen die Delegierten die Entlastung des Vorstands. Im Vorgriff auf die Vereinseintragung des Landesverband BW waren anschließend umfangreiche Satzungsfragen zu behandeln. Mit der neuen Satzung im Gepäck konnten dann direkt im Anschluss die Neuwahlen aller zur Verfügung stehenden Funktionen durchgeführt werden.

Für die neue Amtszeit ergeben sich damit folgende Besetzungen:

- Landesvorsitzender Steffen Mayer (BV LKA)
- Ständige Vertreterin des Landesvorsitzenden Petra Wiesel (BV LB)
- Stellvertretender Landesvorsitzender Thomas Krohne (BV MA)
- Stellvertretende Landesvorsitzende Christine Stopp (BV MA)
- Stellvertretender Landesvorsitzender Klaus Ullenbruch (BV HN)
- Stellvertretender Landesvorsitzender Rainer Rösch (BV KN)
- Landesgeschäftsführer Frank Braun (BV MA)
- Stellvertretender Landesgeschäftsführer Holger Friebe (BV FR)
- Landesschatzmeister Thorsten Benkel (BV RT)
- Stellvertretender Landesschatzmeister *Amt nicht besetzt*
- Tarifpolitische Sprecherin Dominique Möbius (BV MA)
- Sprecher Junge Kripo Jens Trumpp (BV MA)
- Frauenpolitische Sprecherin Christine Stopp (BV MA)
- Sprecher Ruhestand Michael Sutter (BV FR)
- Sprecher Ruhestand Herbert Rath (BV LB)
- Sprecher Ruhestand Hans Maile (BV AA)
- Sprecher Prävention und Opferschutz Reiner Pimpl (BV HN)
- Sprecher Rechtsschutz/Versicherungen Hans-Peter Frank (BV RV)
- Sprecher IT, Cybercrime und Digitale Spuren Steffen Mayer (BV LKA)
- Kassenrevisor Gerhard Schmidt (BV LKA)
- Kassenrevisorin Martina Königeter (BV LB)

Alle Kolleginnen und Kollegen wurden mit überwältigenden Mehrheiten weit jenseits der 80 % in ihre Ämter gewählt, wir wünschen allen Gewählten eine gute Amtszeit und stets eine glückliche Hand, Erfolg und Durchhaltevermögen.

Im darauffolgenden Teil wurden über 50 fachliche Anträge behandelt. Diese können wir nicht in diesem ersten Bericht vorstellen. Die teils umfangreichen Diskussionen wurden für das Abendessen unterbrochen und danach fortgesetzt, so dass der erste Veranstaltungstag ein wahrer Marathon war. Nochmals ein großer Dank für das Stehvermögen, die Rednerliste blieb auch zu später Stunde nicht offen. Eine wahre Freude, an solch demokratischen Prozessen teilhaben zu dürfen – im Übrigen wurden auch nicht alle Anträge angenommen. Jedenfalls führen die angenommenen Anträge dazu, dass das Auftragsbuch für den geschäftsführenden Landesvorstand und die Sprecher:innen im Landesvorstand gut gefüllt ist.

Zweiter Tag – Festakt und Fachvortrag

Der zweite Tag wurde mit der Rede des Landesvorsitzenden Steffen Mayer eröffnet. Es sprachen anschließend Frau Landespolizeipräsidentin Dr. Stefanie Hinz in Vertretung des Innenministers Thomas Strobl, der durch die zeitgleiche Sitzung des Ministerrats verhindert war. Für die Regierungsfractionen sprachen anschließend Frau Abgeordnete Petra Häffner von Bündnis 90/GRÜNE und Herr Abgeordneter Christian Gehring von der CDU. Für die Oppositionsfractionen sprach Herr Abgeordneter Dr. Boris Weihrauch für die SPD; Frau Abgeordnete Julia Goll von der DVP/FDP-Fraktion musste sich leider kurzfristig entschuldigen.

Zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter der Polizeiführung nutzten die Gelegenheit für einen fachlichen Austausch mit den Vertreter:innen der Politik und den Delegierten.

Abgerundet wurde die Veranstaltung durch einen Vortrag von Dr. Hans-Jakob Schindler, Senior Director des „Counter Extremism Project“ (CEP), der über das Thema Terrorismusfinanzierung referierte und dabei sowohl klassische Finanzierungsmethoden als auch die Hightech-Varianten vorstellte.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)